



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

Recibí con mucho gusto la invitación de la Unión de Asociaciones de Charros de Baja California para acompañarlos en la Ceremonia Cívica y Clausura de la COPA BAJA 2025 “Lic. Ángel Fco. Terrazas Moreno”, realizada en el Lienzo Charro del Noroeste, en Tijuana.

Fue un honor compartir este momento que enaltece nuestras tradiciones, nuestra cultura y el espíritu deportivo que distingue a la charrería, Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.

En este gran evento tuve el privilegio de coincidir con mi amiga, la Diputada Federal Erika Santana; con Rosita Rodríguez, promotora social y cultural de la Unión de Charros en Baja California; Lidia Haro, de la Secretaría de Cultura del Municipio de Tijuana; César Meza, Presidente del Salón de la Fama de los Deportes en Tijuana; y José Julio Villaseñor, Presidente de la Unión de Charros de Baja California.

Mi reconocimiento especial a Don Ángel Terrazas Moreno, homenajeado por su invaluable trayectoria y aportación a la charrería en nuestro estado.

Agradezco profundamente esta invitación que refuerza mi compromiso como Presidenta de la Comisión de Turismo e Inversión de la XXV Legislatura de Baja California para seguir promoviendo y preservando las expresiones culturales y turísticas que nos dan identidad y orgullo como bajacalifornianos.

**[#tereruiz](#) [#Diputada](#) [#lealtadcompromisoypasion](#) [#turismocultural](#) [#BajaCalifornia](#)
[#Tecate](#) [#Tijuana](#) [#PESBC](#)**